

Procès Verbal de la Réunion du Tennis de Table de Reignac

Vendredi 31 mai 2024

Lieu : Salle des Fêtes de Mercuès

Présents : Maxime, Marie-Hélène, Alain G, Benjamin, Albert, Valérie, Alain P, Alain C, Jeanne, Julien, Stéphane, Arthur, Georges, Xuyen, Franck, Thomas P, Thomas S, Jérôme, Thierry.

1. Assemblée Générale

L'Assemblée Générale se tiendra au cours du mois de décembre 2024.

2. Résultats de l'Année Écoulée

Cette année a été exceptionnelle pour notre club. Nous avons engagé 7 équipes dans divers championnats, et la participation des joueurs aux épreuves individuelles a été remarquable. Merci à tous pour votre engagement.

Les résultats obtenus cette année sont les meilleurs depuis la création du club. Les jeunes montrent une régularité exemplaire et progressent de manière significative, tout en participant assidûment aux entraînements.

3. Résultats par Équipe

- **Équipe 1 :** Pour la première fois depuis la création du club, l'équipe a atteint la R2. Malgré des résultats encourageants (1 victoire, 2 nuls et 4 défaites), l'équipe redescend à l'échelon inférieur (R3).
- **Équipe 2 :** Cette équipe a évolué en Régional 4 dans une poule très compétitive en phase 1 et est descendu en D1 (Départementale 1)
- **Équipe 6 :** Elle monte d'un échelon au niveau départemental (D3)
- **Équipe 7 :** L'équipe termine première de son groupe et accède au niveau 3 départemental. Les adversaires ont été submergés par la performance des joueurs de Reignac.
- **Équipes de jeunes :** Les deux équipes se maintiennent en D2. Les résultats sont bons.

Pour la saison prochaine, qui débutera en septembre, Reignac présentera 8 équipes. Idéalement, chaque équipe sera composée de 6 joueurs pour assurer une bonne cohésion et stabilité. Cela représente un total de 48 compétiteurs (6 joueurs par équipe pour 8 équipes).

4. Résultats Individuels

Nos pongistes ont remporté de nombreuses victoires dans les différents critères, bien que nous n'ayons pas encore de succès au niveau régional.

- **Jeunes :** Ils se sont distingués avec de nombreuses victoires.
- **Thomas Paluch :** A remporté la catégorie H10 au niveau départemental, ce qui lui permet de passer au niveau régional. Il termine 5^{ème} en régional.

- **Jeanne** : A participé aux finales par classement féminin régionales sans remporter de victoire, mais a acquis une précieuse expérience.

5. Championnat du Lot

Nos athlètes ont obtenu d'excellents résultats :

- **Achille** : Champion du Lot en catégorie moins de 13 ans.
- **Lucas** : 2ème place en cadets.
- **Tilian** : 3ème place en cadets.
- **Corentin** : Médaille de bronze en juniors.
- **Maxime** : Médaille de bronze en seniors.
- **Double** : Alain et Maxime sont champions du département en double.

6. L'Avenir du Club

À partir de septembre, Séverin sera le nouvel entraîneur du club. Il passera en apprentissage le BPJEPS tennis de table, il assurera les entraînements aux clubs et suivra les cours théoriques au CREPS de Montpellier.

Séverin a pour projet de s'installer dans notre région et souhaite devenir salarié à plein temps. Pour cela, le club et la fédération du Lot devront financer une masse salariale de 30 000 € par an. Avant la mise en place d'un contrat à temps plein de 35 heures par semaine, qui permettrait une réelle progression des compétiteurs et amateurs du département, Séverin bénéficiera d'un contrat avec des subventions et aides de l'État. Pour la saison prochaine, le club dépensera 500 € par mois pour son salaire, sans mettre en péril notre budget.

Séverin travaillera également avec les écoles de Mercuès et Calamane. Le club est en contact avec les collèges et lycées de Luzech et Cahors.

7. Travail des Bénévoles

La participation des parents et des joueurs aux différents tournois et forums des sports contribue grandement à la bonne dynamique du club.

8. Fête des Sports à Catus

Elle est prévue le 15 juin à partir de 13h au lac vert de Catus.

9. Été Ping

Dans le cadre des Jeux Olympiques, la Fédération Nationale de Tennis de Table demande l'organisation d'animations. Un mercredi sur deux en juillet et août, une animation en extérieur sera proposée. Le club installera plusieurs tables de ping-pong en extérieur près de la salle des fêtes. La salle sera ouverte tout l'été les mardis et mercredis de 18h00 à 21h00.

Le club tient à remercier tous les bénévoles, les parents, les mairies de Mercuès et d'Espère. Tout ce petit monde contribue à la grande réussite de l'association.

La réunion se termine aux alentours de 20h00, l'heure de l'apéro !

